

学童塾新聞

11月号

編集 石田真由奈
さんびるHP
<http://www.sanbg.com/index.html>

ハッピーハロウィン



先月急に寒くなったと感じましたが、11月は例年ほど寒くなく、こんなものかと采気にとられています。ストーブを出したものの、あまり出番がありません。物価上昇で石油も高くなったので、このまま使うことなく11月終われと密かに祈っています。

一方でコロナ感染者が再び増加傾向にありますね。感染対策を徹底して体調管理に気を付けたいです。引き続きマスクの着用・手指消毒のご協力をお願いします。今年も残すところわずか。このまま第8波を乗り切りましょうね。



並んでレッツゴー！

ハロウィンパーティー

10月27日のオンライン英語でハロウィンパーティーを開催しました！



子供たちには、事前に配布したゴミ袋を用いて衣装を制作してもらいました。前日から1人1人写真撮影をしたのですが、本当に素敵な衣装ばかりで当日の開催が楽しみでした！子供たちも頑張っ

英語の先生も2人体制で仮装をして、パーティーの準備をしてくださいました。可愛い飾りつけがたくさん！

そして遂にみんなお待ちかねのハロウィンパーティーがスタート！昨年と同様に、お菓子を入れる袋を手作りしてからシンディ先生とけいすけ先生お手製のスタンプラリーをまわりました。

この日はお菓子がたくさんもらえるので、子供たちは終始大興奮。いっつもハロウィンパーティーが面白いという声がちらほら...



シンディ先生とけいすけ先生とパシャリ★

すぐ手の込んだ衣装が多いので、1度きりで終わってしまうのが勿体ないなと思いつつ、みんなの笑顔がたくさん見れてハッピーな日でした！



『さんびる卓球部』

卓球塾の情報を毎月掲載します！

松江市総合体育館で開催された「松江市オープン卓球大会」に出場しました。この大会は全年代の選手が参加出来るオープン大会です。さんびるクラブからは中学生以下の部、一般の部に出場しました。

- 結果は、中学生以下の部 男子団体 優勝
- 中学生以下の部 男子シングルス優勝
- 中学生以下の部 女子団体第3位
- 一般の部 男子団体優勝
- 一般の部 男子シングルス優勝



と、たくさんのカテゴリーで優勝、入賞することが出来ました。11月、12月にもたくさんの大会が開催されますので、さらに練習を頑張っって大会に臨みたいと思います。引き続き応援よろしくお願いします。

これから第1, 3, 5水曜日は高橋先生にピラティスを担当させていただきます。



今月から新しいオープン講師が加わりました。ピラティスインストラクターの高橋弘先生です。

NEW OPEN ション紹介



初日は軽くストレッチをした後、様々な道具を使ってトレーニングをしました。子供たちは、はじめて体験するメニューを楽しんでいました。大人にとっても、新しい内容ですごく新鮮でした。これからトレーニングを重ねて、更なるスキルアップを目指しましょうね！



こちらも要チェック★
学童塾の様子を毎日ブログに写真と共に掲載しています。
毎日の様子をぜひブログでご覧ください
※「さんびるアカデミー」や「さんびる学童塾」で検索してみてください。



HALLOWEEN

可愛くできたよ～！

ベストショット集



実は4ショット笑



おいしくな～れ！



たすきをもらいました(^ω^)



ねこっがかいてある♪



みかんの皮千切れずにむけた★



おやつにくぎ付け